

EN HERALDO LINDO
11.X.1968

Pablo de Rokha muere en Santiago a la edad de 73 años

710801

Ayer a las 10,15 horas dejó de existir, disparándose un tiro en la boca, a la edad de 73 años, el premio Nacional de Literatura Pablo de Rokha.

Pablo de Rokha, conocido poeta nacional, precursor en muchos aspectos de la poesía de Huidobro y Neruda, había nacido en Curicó allá por el año de 1894. Recibió el premio Nacional de Literatura, en reconocimiento a su extensa obra poética, en 1965.

Su verdadero nombre era el de Carlos Díaz Loyola. En su matrimonio alcanzó a tener siete hijos. Uno de los cuales, Pablo hace escasamente seis meses atrás se quitó la vida en la misma forma en que lo hizo su padre ahora.

Entre sus obras principales figuran: "Heroísmo sin alegría", "Morfología del espanto", "Antología", "Idioma del mundo", etc.

Pablo de Rokha muere en Santiago a la edad de 73 años.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo de Rokha muere en Santiago a la edad de 73 años. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile